
北京高能时代环境技术股份有限公司 

终止重大资产重组投资者说明会会议纪要 

一、说明会基本情况  

会议时间：2017年 11 月 27日 14:00-15:00 

会议形式：通过“上证 e互动”网络平台的“上证 e访谈”栏目进行网络互动  

参加人员：公司董事、总经理陈望明先生、公司董事会秘书张炯先生、交易对方代表、独立

财务顾问主办人及工作人员 

二、投资者提出的主要问题及公司回答情况 

问题 1： 请简要说明本次重组失败的原因。 

答：您好！在停牌 4 个多月内，交易双方为推进重组做了大量、积极、细致的工作，但

就交易结构、标的资产估值、时间安排等重大事项存在某些分歧，同时由于本次重组工作停

牌时间较长，公司正常推进的融资工作也受到较大影响，为避免影响公司的正常经营，交易

双方认为继续推进本次重大资产重组的条件不够成熟，预计在规定的停牌期限内难以形成具

体可行的方案继续推进本次重组事项。为保护上市公司和广大投资者利益，经审慎研究，公

司决定终止筹划本次重大资产重组事项。谢谢！  

  

问题 2：关于这次终止重组，前一天公告还说进展顺利，是否对投资人存在一定的误导。 

答：您好！公司前一天公告是按照相关要求每五个交易日披露的进展公告，同时公司也

在与交易对方进行积极的磋商；由于 11 月 24 日关系到公司未来融资计划的顺利推进，交易

双方进行了最终商谈，未能达成一致意见，因此公告是对重组进展的及时披露，不存在对投

资人误导的情形。谢谢！ 

 

问题 3：公司本次重组终止后是否会继续找寻同类资产标的？公司未来的战略规划重点

会放在哪一细分领域？   

答：您好！公司本次重组终止后会继续投资并购与公司战略发展相契合的标的资产，为

公司引入优质资产，进一步拓展公司发展空间、提高综合竞争实力，有效提升资产规模和持



续盈利能力，实现公司持续健康发展，为全体股东带来更好的投资回报。公司将继续拓展环

境修复、危废处置、垃圾处理等重点战略领域。谢谢！  

 

问题 4：请问股票具体复牌交易时间是否已确定？期望能够尽快复牌。 

答：您好！公司股票将在本次投资者说明会召开并披露投资者说明会召开情况公告后复

牌。谢谢！ 

  

问题 5：公司停牌期间相关板块股票均有不同程度的上涨，如果公司股票复牌后出现大

幅下挫，公司是否有措施弥补中小投资者的损失？ 

答：您好！公司信息披露严格按照相关规定进行，股票价格的波动是市场行为，请投资

者注意投资风险。公司将继续稳健经营，以良好的经营业绩回馈广大投资者。谢谢！   

 

问题 6：公司今年环境修复业务的中标项目和金额均有相当大幅的下降，请问公司对此

有何举措？ 

答：您好！今年修复市场政策和行业标准的出台时间慢于预期，市场增速放缓，且业务

项目本身具有一定不确定性，公司正在持续加强修复市场的开拓，扩大业务市场的覆盖面。

谢谢！  

  

问题 7：公司可转债发行目前已经进行到哪一步了？证监会审核同意后，公司预计要多

久才能正式发行可转债以缓解日常运营中的资金瓶颈？   

答：您好！公司已将发行可转债反馈回复报送证监会，证监会审核通过后，可转债正式

发行的时间取决于相关监管部门根据市场情况的安排。谢谢！  

  

问题 8：公司公告 2 个月内不会再次筹划重大资产重组事项，远低于一般公司的 6 个月，

请问公司是否还在酝酿其他资产重组事项？ 

答：您好！根据交易所相关规定：上市公司进入重大资产重组停牌程序 3 个月后终止的，

应当在复牌公告中同时承诺自公告之日至少 2 个月内不再筹划重大资产重组。谢谢！  

  

问题 9：请问本次重大资产重组失败的主要原因是否是深圳市国资委对深投环保的估值

不满意？具体估值大概有多少？ 



答：您好！本次重组失败的主要原因是交易双方就交易结构、标的资产估值、时间安排

等重大事项存在某些分歧，同时由于本次重组工作停牌时间较长，公司正常推进的融资工作

也受到较大影响，为避免影响公司的正常经营，交易双方认为继续推进本次重大资产重组的

条件不够成熟，预计在规定的停牌期限内难以形成具体可行的方案继续推进本次重组事项。

为保护上市公司和广大投资者利益，经审慎研究，公司决定终止筹划本次重大资产重组事项。

谢谢！  

  

问题 10：公司公告交易双方认为继续推进本次重大资产重组的条件不够成熟，预计在

规定的停牌时间内无法形成具体可行的方案继续推进本次重组，决定终止本次重大资产重组。

请问这样的措辞是否意味着公司仍有与深投环保继续筹划重大资产重组的可能性？ 

答：您好！复牌后公司将全力推进公司可转债及绿色债融资工作，未来公司仍将以积极

开放的态度寻求与对方的合作。谢谢！ 

  

问题 11：请问停牌期间是否对公司经营产生不利的影响，至年底只剩一个月，能否对

今年业绩做个大致预判，比上年能增长多少。 

答：您好！有关公司业绩情况请以公司公告为准。谢谢！ 

 

问题 12：刚才互动平台说“由于 11 月 24 日关系到公司未来融资计划的顺利推进”，请

结合公司可转债及绿色债发行目前推进情况，具体说明此项时间节点的重要性。   

答：您好！目前公司可转债及绿色债融资工作处于监管部门审核的关键时期，相关进展

请以公司公告为准。谢谢 

 

问题 13：请问公司未来还会与高能环境继续谈判重组吗？还是考虑独立上市？ 

答：您好！目前暂时没有相关规划。谢谢！ 


